

白河民商

発行所
白河市天神町28
白河民商工会
TEL(27)3161

班長・支部長学習会に31人

無料法律相談

11月9日(木)午後4時

相談のある方は事務所まで連絡をお願いします

班作りが今求められているのか」についても話されました。

情勢報告と

秋の運動の訴え

後半は二宮会長が情勢と「なぜ拡大」が求められているのかについて訴えました。

岸田総理は大軍拡へと走り、インボイスの導入で中小業者にさらに増税を押し付けていきます。

政治を動かすためにも民商の力をもっと大きくすることが求められています。

民商の魅力と商工新聞の魅力を訴え、皆さんと一緒に目標達成に向けて頑張ろうと呼びかけました。

一人ひとりの会員が主人公 魅力ある班会を！



弁天荘(大信)に開かれた学習会に31人の班・支部の役員が参加

毎年開かれている班長・支部長学習会は10月15日(日)大信の弁天荘で開催され、31名が参加しました。

改めて「インボイス」について詳しく！

鑑水事務局長は「インボイス」について資料を提示しながらの説明により実務面での報告もありました。

後半は白河民商の総会方針でも強調されている班づくりについて「班・支部活動の手引き」をわかりやすく報告。「なぜ、

支部だより

白河第4支部役員会

10月13日(金)6時から第4支部役員会を明洞で開き、6名が参加しました。2つの新しい署名を書くことから始まり、鈴木勝正副会長から秋の運動拡大リレーが始まったことが話され、班長支部長学習会に参加する事を確認しました。グラウンドゴルフ大会は家族にも参加をしてもらうことにしてメンバー表を作っていました。班会は「五箇班で開いてみよう」と日程を決め会員の店を使ってワンコインの参加費で行うことを決めました。

表郷支部役員会

表郷支部役員会は10月13日(金)にまつがみで開かれ、13人の会員と山澤副会長が出席しました。班の構成や学習会、行事について話し合い、具体的に進め

て話し合い、共済会の伊香保温泉旅行やハワイアンズでの学習会に「共済に加入していないが参加したい」などの要望が挙がりました。



白河第3支部役員会

14日(土)夜、第3支部役員会に6人が参加し、カフェバーマムで開きました。秋の運動については、グラウンドゴルフ大会への参加を確認し、5人のチームを登録しました。

西郷2支部役員会

るために一つは飲食関係のグループで会場は順番で店を回りました。



西郷2支部役員会が10月13日(金)蒼の里で3名が参加して開催されました。少人数での役員会になりましたが、支部長がレジメに沿って進行を行いました。

支部長は、親民商の拡大統一行動にはなかなか参加できないのでそれぞれが声掛けをして欲しいと訴えました。婦人部の活動では支部の班会のことや一泊交流学習会の出席、今後の活動にも参加して欲しいと訴えもありました。グラウンドゴルフ大会や班長支部長学習会に参加できないが、12月には支部で忘年会を計画しようと呼びかけました。

白河第5支部役員会

12日(木)6時半から第5支部役員会を民商会館で開き、8名が参加しました。班編成について再度確認し、会員にお知らせすることになりました。グラウンドゴルフ大会には2チームで参加できるようにメンバーを集めることにしました。支部で温泉旅行を計画し参加者を募つていくことを決めました。

